

Danksagung

Fernand „Sepp“ Rausser

Wir danken allen von Herzen, die Fernand „Sepp“ Rausser im Leben Gutes getan und ihn in Freundschaft begleitet haben.

Besonderer Dank gebührt dem Personal der Kardiologischen und anderen Kliniken des Inselspitals, dank denen er mit einem 1997 erhaltenen zweiten Herzen fast 20 Jahre ein erfülltes Leben führen durfte. Das war für ihn nie selbstverständlich. Dadurch konnte er im eigenen Wegwarte Verlag viele wundervollen Bücher produzieren. Der Palliative Care des Inselspitals gebührt grosser Dank für die einfühlsame, umfassende Pflege in den letzten Tagen seines reich erfüllten Lebens.

Danke allen für die Begleitung an der Abschiedsfeier, die treffenden und tröstenden Worte, den musikalischen Rahmen von Christine Lauterburg, die vielen Anrufe, Briefe, Karten, Spenden, stillen Umarmungen und andere Beileidsbekundungen.

Die Trauerfamilie

